



¿Qué final vendrá al Navarra Arena en 2026?

L.G.Z. Pamplona

La pregunta es saber cuál será la próxima final que se verá en Pamplona. Con el Labrit cerrado hasta el próximo enero, como mínimo, la cuestión es saber cuál de las tres grandes finales del curso que comienza en octubre (Cuatro y Medio, Parejas o Manomanista) vendrá al Navarra Arena.

Fuentes próximas a la LEPM apuntaban ayer que aún no se ha tomado una decisión al respecto, y queda pendiente una reunión entre las empresas y NICDO. Al parecer, el programa de espectáculos y demanda del pabellón en

la temporada 2026 es altísima, a lo largo de todo el año. La final del Arena tendrá que amoldarse de alguna manera a los espacios que queden para cualquiera de las tres finales.

Lo que es inamovible es la final del Cuatro y Medio de San Fermín. El cambio que se realizó en la edición de 2024 de trasplantarla del Labrit al Arena es definitiva. Los dos años se han ocupado las 3.000 plazas.

En 2026 también habrá Masters Caixabank en su fase final, aunque queda por definir el desarrollo, las condiciones y las fechas.